

YAHOO! NOTICIAS
MÉXICO

Firma argentina obtuvo grado de inversión de Standard & Poor's

Buenos Aires, 18 de julio (Télam).- La empresa argentina de servicios y soluciones de tecnología Baufest obtuvo la calificación "investment grade" de parte de Standard and Poor's, en base a los últimos resultados de la compañía que desde la Argentina desarrolló su expansión internacional.

La solidez del equipo de Baufest, la rentabilidad sostenida, el perfil internacional, el crecimiento sostenido y la diversificación geográfica, son las "principales fortalezas destacadas por la calificadora", indicó la compañía.

Desde la empresa con sede en la ciudad de Buenos Aires indicaron que "Baufest demostró cumplir con los parámetros de protección adecuados para ser distinguida como Investment Grade BBB-, lo que significa que cuenta con la capacidad necesaria cumplir compromisos financieros a largo plazo".

"Ser una empresa Investment Grade se suma a la estrategia de mejora continua con la que trabajamos y nos da un fuerte respaldo para acceder al mercado de capitales", explicó el director ejecutivo, Angel Pérez Puletti.

Para el fundador de esta compañía la calificación "es una herramienta más para seguir avanzando en nuestra expansión y crecimiento".

Pérez Puletti y sus socios soñaron con fundar la empresa "en la que queríamos trabajar cuando éramos estudiantes", razón por la cual es una de las firmas de la industria que se destaca en su trabajo de recursos humanos, programas de formación continua e incentivos a los empleados para la culminación de estudios de grado y posgrado.

Con 20 años de trayectoria, Baufest tiene oficinas en Argentina, Estados Unidos, México y España; superó los 300 empleados directos y es una de las cinco compañías argentinas de desarrollo de software de mayor facturación.

El año pasado invirtió 1,5 millones de dólares en la ampliación de sus Centros de Servicios en Argentina y en lo que va de 2013, amplió su cartera de clientes un 25%. (Télam).-